

Pág.: 5 Cm2: 225,6 VPE: \$338.445 Fecha: 12-02-2025 2.000 Tiraje: Medio: El Labrador Lectoría: 6.000

El Labrador Favorabilidad: Supl.: No Definida Tipo: Noticia general

Título: Histórica inversión en Alhué: \$4.000 millones para viviendas yunnuevo Centro Comunitario para personas mayores

es destacadas se encuentran e Ingeniería en Redes y Teleco n sido seleccionadas por su a al y su enfoque en el desarrollo sionales. Los estudiantes de Técnico en Construcció diseño, planificación y gestió mientras que los estudiantes se formarán en áreas con as y recursos humanos. Po s en Redes y Telecomunicacion plementación y mantenimier nicación.

roceso de Admisión que ha sid mo, estamos dando a conocer alrededores, que contamos parte de nuestra institución", ctora de Admisión Duoc UC Me on una excelente oportunidad ituro prometedor en áreas de a todos los interesados a acer nás sobre nuestras carreras y

a se ha destacado por su com y su enfoque en la formación stitución cuenta con moderna ite capacitados y una amplia re ue ofrecen oportunidades o esados", precisó Estrella Vera

cidido qué estudiar, se invita a Melipilla y descubrir las difer



Histórica inversión en Alhué: \$4.000 millones para viviendas y un nuevo Centro Comunitario para personas mayores

Alhué da un gran salto en infraestructura con dos ambiciosos proyectos que beneficiarán a 40 familias y fortalecerán la vida comunitaria.

La Alcaldesa Marcela Chamorro Macías, junto al director del SERVIU Metropolitano, Roberto Acosta, encabezaron la ceremonia que marcó el inicio de las obras del conjunto habitacional «La Palma», un anhelado proyecto que beneficiará a 40 familias de la comuna. En paralelo, también se dio luz verde a la construcción del Centro Comunitario de Cuidados y Protección de Alhué, una iniciativa clave para fortalecer el tejido social de la

comuna. El evento contó con la presencia de los concejales Manuel González, Nancy Cerda y Fidel Valenzuela, así como también el exalcalde Roberto Torres Huerta, el exconcejal Roberto Aravena, la presidenta del Comité «Esperanza

el llusión», Gladys Tapia, además de dirigentes y vecinos beneficiarios del proyecto.

El Comité de Vivienda «Esperanza e Ilusión» inició hace 12 años la lucha por alcanzar la casa propia. En sus primeros pasos, la directiva acudió al entonces Alcalde Roberto Torres Huerta y al Concejo Municipal, quienes acogieron favorablemente su petición. En 2017, la administración municipal de la época, gestionó recursos ante la Subsecretaría de Desarrollo Regional (SUBDERE) para la compra del terreno donde hoy se levantará este conjunto habitacional.

Posteriormente, en 2018, el municipio, a través de sus autoridades y funcionarios, logró la asignación de subsidios habitacionales para las familias beneficiarias. Sin embargo, la pandemia detuvo el proceso, generando nuevos desafíos. Gracias a gestiones con autoridades regionales y nacionales, y con el respaldo del ministro de Vivienda, Carlos Montes, se aseguró un financiamiento superior a los 3.246 millones de pesos, permitiendo destrabar la

Finalmente, en 2025 comenzarán las obras del Conjunto Habitacional La Palma, que estará a cargo de la constructora Isla Grande Limitada y contará con la asesoría de la entidad patrocinante Straub Consultores.

